



Staatsministerin Böhmer trifft afrikanische Botschafterinnen

Staatsministerin Böhmer trifft afrikanische Botschafterinnen
Die Staatsministerin im Auswärtigen Amt, Maria Böhmer, traf heute mit zehn afrikanischen Botschafterinnen zusammen. Die Staatsministerin würdigte im Gespräch die besondere Rolle, die starke Frauen bei der Entwicklung der Länder des afrikanischen Kontinents spielen. Ein zentrales Thema war die dramatische Situation in den von Ebola betroffenen westafrikanischen Ländern. Die ebenfalls anwesende Botschafterin Liberias berichtete von den zugleich bedrückenden und alarmierenden Zuständen in ihrem Heimatland. Staatsministerin Böhmer dazu: Es ist besonders tragisch, dass gerade überproportional viele Frauen von der verheerenden Seuche betroffen sind. Etwa zwei Drittel der Opfer sind Frauen, weil diese, als die traditionell mit der Pflege von Kranken befassten Familienmitglieder, dem Virus oft unmittelbar und ungeschützt ausgesetzt sind. Die Staatsministerin erläuterte vor den Botschafterinnen die angelaufene Hilfsaktion der Bundesregierung. Sie betonte zugleich: Deutschland zeigt Solidarität und Hilfsbereitschaft, wenn es darauf ankommt. Unsere Hilfe wurde selten so dringend benötigt wie jetzt. Ich bin sicher, dass auch die Bundesbürger angesichts dieser Tragödie weiter spenden und helfen werden. Hilfe für den Kampf gegen Ebola
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.